

校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」



笠野だより

笠野小学校だより 第3号

令和4年5月30日

Tel 288-8651 Fax 288-8652

e-mail

kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

地域の方々に支えられて

5月16日（月）、1，2年生が野菜の苗植えを行いました。ホームページにも載せましたが、本校の畑は、地域の「畑の先生」に支えられています。畑の先生は、森山さん、福田さん夫妻、岩本さん、山崎さんです。苗の植え方を教わるだけでなく、当日までに相当の準備をしていただきました。

畑の畝づくりのみならず、植える野菜の苗に合わせた支柱などの準備、イノシシが侵入しないための柵づくり、畑の横の中庭の草刈りなど、休日も含めて何度か学校に足を運んで準備をしていただきました。本当に頭の下がる思いです。

おかげさまで、子どもたちは自分たちで選んだ野菜の苗を楽しそうに植えていました。もちろん、水やりなどは今後は子どもたちがしていきますが、これからも「畑の先生」が度々来校して畑のお世話をしていただけるそうです。

子どもたちには、野菜の育て方の知識や技術を学ぶのと同時に、地域の方々の支えがあって素晴らしい学習環境が整えられていることを、学校としてしっかりと伝えていこうと思います。

また、本校の花壇も地域のボランティアの方々（中田さん、福田さん）によって、きれいに整備されています。

地域の皆さん、本当にありがとうございます。今後ともよろしくお願ひします。

校長 辰巳 勝



新型コロナウイルス感染症は高止まりの状況ですが、昨年度は中止だった行事のいくつかが今年度は実施できています。

5月20日(金)には、3年生以上が参加してツバメ調査が行われました。6月1日(水)には、保護者の参観はできないものの、4年生が中条小学校で行われる町の器械運動交歓会に参加します。先日(5月23日)は校内発表会を行いました。6月20日(月)の授業参観日には、給食試食会も実施する予定です。徐々にではありますが、通常の教育活動に近づいてきていることをとても嬉しく思います。残念ながら、町の音楽会は中止になり、宿泊体験学習は日帰りでの野外活動となりましたが、今後も、国や県、町の指示を受けながらではありますが、できる限り、通常に近い形での教育活動ができればと考えています。



ツバメ調査



器械運動交歓会校内発表



3校合同野外活動

6月の生活目標「友だちのよさを見つけよう」

「すごいね」「すてきだね」「できたね」など、大人が言われてもうれしい褒め言葉を、お互いにたくさんかけ合えるといいですね。6月6日(月)からは、友だちのよいところを見つけてカードに書く「ナイスカード」の取組を行います。書かれたカードは、学級前に掲示したり、お昼の校内放送で紹介したりします。友達のよさを積極的に見つけ、認める声かけができる子に育ててほしいものです。

また、「日本人は自己肯定感が低い」というデータがありますが、褒められる経験が不足していることもその原因の一つだと言われています。褒められる経験を積むことで、自分に自信が持てるようになってくるのではないのでしょうか。この取組で、子どもたちの自己肯定感がより高くなることを願っています。ご家庭でも、ぜひ褒め言葉をたくさんかけてあげてください。

今年度の水泳学習について

今年度も、感染症対策をとりながら水泳学習を行う予定です。昨年度同様、刈安小学校のプールを使用しての水泳学習となりますので予めご了承ください。

水泳学習実施日等は、各学年からのお便り等でご確認ください。また、明日、「プールでの水泳指導にあたって」を配付しますので、お子さまの健康状態などをご記入いただき、提出くださいますようお願いいたします。